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Sono altresì pervenute le deleghe dei Consiglieri: De Renzis più delega D’Incecco. 

 

 

 

RISOLUZIONE N 50/Seconda Commissione 

 

OGGETTO: “Situazione trasporto studenti universitari area vastese verso L’Aquila” 

 

 

 

 

 

 

 

 



LA SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

 
Vista la risoluzione n. 50 del 24 febbraio 2023 a firma del Cons. Smargiassi recante “Situazione 

trasporto studenti universitari area vastese verso L’Aquila” 

 

Udita l’illustrazione del proponente; 

 

Visto l’Art. 158 del Regolamento interno dei lavori del Consiglio Regionale;  

all’unanimità dei Consiglieri presenti 

 

Hanno votato a favore i Consiglieri: Marcovecchio, Febbo, De Renzis più delega D’Incecco, 

D’Annuntiis, Stella, Fedele e Di Benedetto. 

 

L’APPROVA 

 

nel testo che di seguito si trascrive: 

 

IL CONSIGLIO REGIONALE 

 

Premesso che:  

- l’area vastese ha fatto registrare importanti numeri di studenti universitari che scelgono 

l’offerta formativa dei diversi atenei presenti nella città dell’Aquila; 

- attualmente però è molto complicato per gli studenti raggiungere il capoluogo di regione 

da Vasto ed aree limitrofe; gli studenti universitari infatti sono costretti a raggiungere 

Pescara e da lì acquisire il biglietto per le corse su gomma Pescara - L’Aquila o, 

alternativamente, recarsi a Lanciano e da lì prendere una delle due uniche corse 

disponibili con il rischio, quindi, di non trovare le giuste coincidenze di viaggio. 

- a ciò aggiungasi che, allo stato, l’opzione treno non rappresenta un’alternativa congrua 

se solo si considerano i tempi di percorrenza media ( 4 ore circa); 

 

Per tutto quanto sopra 

SI IMPEGNA 

 

Il Presidente della Giunta Regionale ed il componente della Giunta  Regionale preposto: 

 

1. ad indire immediatamente un tavolo di confronto, coinvolgendo anche i vertici TUA, volto a 

verificare le fattibilità di un collegamento diretto A/R Vasto / L’Aquila. 
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